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КРИС МОНДИНИ:  Добро пожаловать. 

[Это заседание записывается.] 

 

КРИС МОНДИНИ:  Добро пожаловать и благодарим всех, кто присоединился к нам 

для участия в этой кратком первом заседании ICANN69, 69-й 

открытой конференции Интернет-корпорации по присвоению 

имен и номеров. Меня зовут Крис Мондини (Chris Mondini). Я 

вице-президент ICANN по взаимодействию с заинтересованными 

сторонами и управляющий директор в Европе. 

Тем из вас, кто во время заседания хотел бы воспользоваться 

устным переводом, я предлагаю загрузить приложение Congress 

Rental Network и выполнить инструкции, опубликованные в чате 

заседания на сайте конференции ICANN69. 

В рамках подготовки к этой неделе структуры сообщества ICANN 

уже усердно поработали, занимаясь обсуждением политики, 

информационными мероприятиями, взаимодействием с 

Правлением и подготовительными вебинарами. Практически вся 
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эта деятельность велась онлайн, и все благодаря работе 

глобального интернета. 

Сегодня и в течение предстоящей недели различные группы 

заинтересованных сторон, входящие в состав организаций 

поддержки и консультативных комитетов ICANN, будут 

собираться вместе и обсуждать актуальные темы, делиться 

знаниями и вести предварительные дискуссии, касающиеся 

системы доменных имен, интернет-системы уникальных 

идентификаторов. Эти дискуссии охватывают самые разные 

темы: от технической координации и планирования до 

безопасности и стабильности, инноваций в сфере доменных 

имен и многого другого. 

Поскольку это годовое общее собрание ICANN, также 

ожидаются важные назначения в руководстве и вехи в системе 

управления. Тот факт, что на ICANN69 проводится в общей 

сложности около 100 отдельных сессий, свидетельствует о 

богатстве и разнообразии проблем, которые решает 

сообщество ICANN. Это тяжелый труд даже в нормальных 

условиях, а во время глобального кризиса в области здоровья 

она становится намного сложнее. Правление, корпорация и 

сообщество ICANN в сотрудничестве друг с другом решают эту 

задачу, находя новые подходы к работе и совершенствуя их по 

мере продолжения пандемии. Уже сегодня Правление ICANN 



ICANN69 | Виртуальное годовое общее собрание — Церемония открытия

 

Стр. 3 из 23 

 

провело заседание, чтобы выслушать мнение сообщества по 

поводу проведения конференций ICANN в будущем. 

ICANN69 изначально планировалось провести в Гамбурге, 

поэтому мы проводим встречи в рабочее время европейского 

часового пояса. Я говорю с вами из Брюсселя, который 

находится менее чем в сутках езды от Гамбурга. Гамбург — 

одно из первых мест, которые я планирую посетить, когда 

снова появится возможность путешествий. 

Еще одна ближняя поездка, если появится возможность, — в 

Роттердам, где живет председатель Правления ICANN Мартен 

Боттерман (Maarten Botterman). Надеюсь, что вскоре также 

смогу съездить в гости к Мартену в Роттердам. А пока я желаю 

всем вам очень плодотворной конференции и предлагаю 

Мартену поделиться своими мыслями. 

  Спасибо. 

Мартен. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Крис. И да, приезжайте, когда позволят обстоятельства. 

С нетерпением жду этой возможности. 

От имени Правления ICANN благодарю вас за участие в 69-й 

открытой конференции ICANN. Ваше стремление быть частью 
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этого глобального сообщества многих заинтересованных 

сторон ICANN позволяет нам выполнять свою миссию по 

обеспечению безопасной и стабильной работы системы 

уникальных идентификаторов интернета, предоставляя 

единому миру единый интернет. 

Я знаю, что вы уже не раз это слышали, но то, что мы испытали 

в этом году, беспрецедентно. COVID-19 изменил всю нашу 

жизнь, будь то просто общение с друзьями и близкими или 

такая сложная деятельность, как определение курса развития 

интернета. Одно не подлежит сомнению: интернет приобрел 

большое значение для тех, у кого есть к нему доступ.  

В результате наша роль в обеспечении работоспособности 

системы идентификации стала еще более важной. 

Однако также ясно, что изменился наш способ выполнения своей 

миссии. Социальная структура, которая обычно лежит в основе 

нашей работы, возможность вместе выпить кофе между 

заседаниями, обменяться мыслями за пределами конференц-

залов или даже исправить небольшие недоразумения, 

встретившись в коридорах, сейчас отсутствует. Перед лицом этой 

проблемы наше сообщество продолжает демонстрировать свою 

приверженность миссии ICANN, занимаясь поиском новых 

творческих путей продвижения вперед. Примером этого стало 

предыдущее заседание. 
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Вместо того, чтобы замедлить работу, вы решили довести до 

конца ряд высокоприоритетных задач и проектов. В последние 

месяцы мы получили итоговые отчеты от Рабочей группы 2-й 

фазы EPDP GNSO по временной спецификации, ATRT3 и Сквозной 

рабочей группы по вопросам поступлений от аукционов новых 

gTLD. А в ближайшее время мы получим два отчета по SSR2. 

Сообщество продолжало уделять больше внимания 

неправильному использованию DNS и вопросам, связанным с 

угрозами безопасности DNS, и в этот период началась другая 

важная работа, например, деятельность Рабочей группы по 

управлению системой корневых серверов. Благодарю всех, кто 

внес свой вклад в эти усилия. 

Модель с участием многих заинтересованных сторон 

опирается на активное и заинтересованное сообщество, 

которое собирается вместе, чтобы поделиться мнениями и 

обсудить свои точки зрения и идеи. Достичь консенсуса не 

всегда легко, но прислушиваясь к друг другу и убедившись, что 

все голоса услышаны и учтены при разработке политики, 

можно выбрать наилучший путь вперед. 

Теперь дело за Правлением, которое должно обдумать, 

обсудить и, в конечном итоге, принять решения с учетом своих 

фидуциарных обязательств. Наша ответственность перед 

ICANN состоит в том, чтобы обеспечить долгосрочную 

устойчивость деятельности и соблюдение законов. 
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Стратегическое планирование дает ориентиры на долгосрочную 

перспективу, и мы стремимся выполнять свои обязанности так, 

чтобы при этом соблюдались принципы транспарентности и 

подотчетности сообществу, определяющему политику. 

В наши дни правительства всего мира внимательнее изучают 

подходы к регулированию цифрового пространства с помощью 

таких законодательных актов, как Общие положения о защите 

данных Евросоюза. Нам важно информировать вас и предлагать 

свой экспертный опыт при разработке законодательства и 

нормативных актов, чтобы законодатели понимали, как их работа 

может повлиять на способность ICANN выполнять свою миссию 

по претворению в жизнь лозунга: «Один мир, один интернет». 

Интернет лучше всего функционирует как единая функционально 

совместимая сеть сетей. Наша задача — заблаговременно 

выявлять угрозы для этой структуры и предоставлять свои знания 

и опыт, чтобы любые решения принимались с пониманием 

возможных последствий для глобального интернет-сообщества. 

В основе модели управления ICANN лежит сотрудничество всех 

ее частей — сообщества, корпорации и Правления — в рамках 

открытого процесса. Сейчас мы усердно занимаемся поиском 

новых и еще более эффективных способов совместного 

выполнения нашей миссии. Это включает в себя такие 

инициативы, как повышение эффективности модели с участием 

многих заинтересованных сторон и наши усилия по выявлению 
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новых, более эффективных путей определения приоритетов и 

составления бюджета для выполнения рекомендаций по итогам 

проверок, а также для понимания нами того, как оперативно 

выполнить требования, проистекающие из новой политики или 

проверок, в рамках предлагаемой фазы оперативного рабочего 

планирования, которая поможет Правлению охватить 

некоторые более сложные запросы сообщества и отреагировать 

на них максимально ответственным и последовательным 

способом. 

Постоянное совершенствование остается краеугольным 

камнем всего, что мы делаем, будь то технология, которая 

нами используется, или подход к внутренней и совместной 

работе различных частей экосистемы ICANN. 

Открытые конференции ICANN позволяют нам собираться вместе 

и конструктивно взаимодействовать, укрепляя рабочие 

отношения. Давайте воспользуемся возможностью, которую дает 

ICANN69, для дальнейшего укрепления нашего сотрудничества. 

Правление готово взаимодействовать с корпорацией и 

сообществом в решении всех проблем сегодняшнего дня и тех, о 

которых мы еще не знаем. 

После недавнего повторного назначения на новый срок членов 

Правления Аври Дориа (Avri Doria) и Сары Дойч (Sarah Deutsch), 

а также после прихода Патрисио Поблете (Patricio Poblete), 

который избран ccNSO вместо Криса Дисспейна (Chris Disspain), 
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занимавшего этот пост в течение девяти лет, мы ощущаем себя 

в великолепной форме, чтобы взаимодействовать с вами в 

предстоящие годы. 

И поскольку нашему президенту и генеральному директору 

Йорану Марби (Göran Marby) предлагается продлить его 

контракт до мая 2024 года, мы готовы выполнить 

стратегический план на ближайшие годы, работая бок о бок с 

сообществом, корпорацией и Правлением. 

На сегодняшний день более 1900 человек зарегистрировались 

для участия в ICANN69, и всех, кто присоединяется к нам, 

объединяет одна общая цель: участвовать в принятии 

важнейших решений, которые помогают сформировать 

будущее интернета таким, каким мы хотим его видеть. Хотя у 

нас могут быть разногласия, всегда помните о цели, которая 

связывает и мотивирует нас. Все мы люди. У нас есть мечты.  

У нас есть цели. И каждый из нас заслуживает уважения и 

сочувствия. Вместе мы можем и должны создать 

благоприятные для всех условия. 

Полностью осознавая, что вы находитесь в разных часовых 

поясах по всему миру, я хочу выразить свое глубокое уважение 

к вашей приверженности делу. С нетерпением жду 

возможности поработать с вами в ближайшие дни и позже и 

желаю успешной конференции. 
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Большое спасибо. И позвольте представить нашего президента 

и генерального директора Йорана Марби. 

  Йоран Марби. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо, Мартен. И спасибо, Крис. Добро пожаловать, друзья 

мои, на мероприятие, которое я считаю самой лучшей 

конференцией ICANN за всю историю. 

Но прежде чем продолжить, я хочу отметить, как многие из вас 

указывали мне, что, наконец-то, по прошествии всего этого 

времени мне удалось перенести церемонию открытия в офис 

(невнятно). Мое желание наконец сбылось. Но к сожалению, я 

на девять часов отстаю от часового пояса конференции, 

поэтому здесь без четверти 8 утра. Важный урок о 

необходимости быть осторожным в своих желаниях. 

Итак, об этом уже было сказано, в том числе, когда мы ранее 

обсуждали с Правлением потенциальную будущую стратегию 

проведения конференций, и я могу только еще раз подчеркнуть 

тот факт, что ICANN69 проходит в очень трудные времена. 

Продолжающаяся пандемия COVID-19 изменила наш образ 

жизни даже в таких простых вещах, как поход в продуктовый 

магазин, не говоря уже о чем-то столь же сложном, как 

определение путей развития системы доменных имен. Я знаю, 

что у многих из вас сейчас много конкурирующих приоритетов. 
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И от имени корпорации ICANN я хочу поблагодарить каждого 

члена нашего сообщества многих заинтересованных сторон за 

целеустремленность и приверженность миссии ICANN и 

интернет-пользователям всего мира.  

Когда я говорю со многими из вас, вы рассказываете истории о 

своей повседневной жизни в разных странах мира, и для меня 

большая честь быть к этому причастным. И надеюсь, что вы... 

еще раз, от своего имени и от имени моей команды, большое 

вам спасибо. 

ICANN69 — наша третья виртуальная конференция, и вторая 

конференция, которая проводится полностью удаленно. 

И я также хотел воспользоваться этой возможностью, чтобы 

поблагодарить своих сотрудников, которые сейчас работают на 

дому, особенно переводчиков, ИТ-специалистов, специалистов 

по вопросам политики... фактически, всех. Они делают... без них 

это было бы невозможно. 

И надеюсь, что многие из извлеченных нами за этот год уроков 

сделают... дают нам возможность провести эту конференцию 

максимально гладко. 

Мартен сказал об этом пару слов, но я хочу к этому вернуться, 

а именно к тому, что мы вместе. 
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Я считаю, что сообщество ICANN руководствуется духом 

сотрудничества и консенсуса. И для меня консенсус ICANN 

заключается в том, что люди собираются вместе, сидят за 

одним столом или в одном помещении, даже если это чат, и 

обсуждают препятствия, существующие в пространстве 

интернета и пространстве ICANN, находят решения и, 

согласовав их, возвращаются домой и претворяют в жизнь.  

И это то, что я считаю по-настоящему сильной стороной модели 

с участием многих заинтересованных сторон. 

Это означает, что обсуждение, которое сегодня состоялось, и 

проводимый нами опрос о том, как осуществлять эти 

взаимодействия в будущем, жизненно важны. Нам очень 

нужен ваш вклад, чтобы иметь возможность наилучшим 

образом проводить конференции, способствовать вашему 

взаимодействию и облегчать важный процесс принятия вами 

решений. Поэтому, пожалуйста, поработайте с различными 

группами сообщества ICANN и обсудите это. Не воспринимайте 

это просто как опрос. Воспользуйтесь этой возможностью, 

чтобы собраться в группы и провести обсуждение. Поскольку 

этот вклад потребуется нам в дальнейшем. 

Мартен упомянул объем вашей текущей работы: некоторые из 

принятых вами решений и подготовленных вами рекомендаций, 

а также незавершенную работу. 
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Это действительно проявилось как наверстывание упущенного. 

И, оглядываясь назад, когда в феврале мы начали переходить 

в виртуальную среду, то начали говорить о влиянии, которое 

будет оказано на способность сообщества ICANN работать. Вы 

превзошли все возможные ожидания. 

Моя работа сейчас состоит в том, чтобы вместе с корпорацией 

обеспечивать ответственное выполнение решений, которые 

принимаются Правлением. 

И, как вы видели и, возможно, слышали, за последнюю пару 

месяцев мы внесли в работу корпорации ряд новых внутренних 

изменений, просто для того, чтобы еще лучше справляться с 

этой работой. 

Но мы также поняли, что некоторые решения, принятые вами 

сейчас, некоторые рекомендации, полученные Правлением, 

довольно сложны. И всегда перед принятием Правлением 

решения есть период, когда мы готовим материалы для 

Правления, изучаем рекомендации, рассматриваем 

институциональные аспекты, бюджеты, программное 

обеспечение, рассматриваем все, что только можно представить. 

И вместе с Правлением мы решили, что нам следует делать это 

немного по-другому и повысить открытость этого процесса для 

сообщества. Не для того, чтобы сообщество или его отдельные 

части пересматривали уже принятые решения, а на самом деле 



ICANN69 | Виртуальное годовое общее собрание — Церемония открытия

 

Стр. 13 из 23 

 

для того, чтобы сообщество ориентировалось в материалах, 

которые мы передаем Правлению. 

Мы называем это фазой рабочего проектирования. 

Мы также считаем, что это сократит сроки фактической 

реализации, поскольку при утверждении Правлением 

резолюции будет понятнее, как реализовать принятое 

сообществом решение. 

Моя работа... и задача моей команды состоит в том, чтобы не 

блокировать, не сдерживать и не менять предложения 

сообщества. Например, после принятия рекомендации GNSO 

моя задача — обеспечить ее выполнение. То же самое можно 

сказать о Правлении. 

Но я хочу... Мартен также упомянул о работе с 

правительствами. Но я хочу еще кое-что добавить. 

Когда пару лет назад мы начали говорить о расширении 

взаимодействия с правительствами по всему миру в том, что 

касается законопроектов, мы подготовили (невнятно) как 

собираемся взаимодействовать с правительствами, не для того 

чтобы реально вмешиваться в политические процессы, а с 

технической точки зрения, скажем, когда у законопроектов 

могут быть технические последствия. И мы видели как 

законодательные предложения, такие как GDPR, оказывают 
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прямое влияние на нашу способность вырабатывать основную 

политику. 

Но происходит и кое-что новое. То есть мы также видим 

предложения, исходящие от технических площадок. Одним из 

примеров является новый IP, которым мы никогда раньше не 

занимались. 

И чтобы провести различие между своего рода 

взаимодействием с правительствами, теперь это называется 

заседанием по техническим вопросам управления интернетом, 

на котором ICANN, как вы увидите и могли заметить в 

техническом документе OCTO, стремится выработать немного 

более четкую позицию, чтобы сохранить то, о чем говорил 

Мартен: функциональную совместимость интернета. 

Я не хочу надолго вас задерживать. Для многих из нас это был 

длинный день или длинная ночь. 

Опять-таки, после этого... после этого мы собираемся сделать 

кое-что очень и очень важное. 

После того как выступит Оскар, мы также назовем имя первого 

лауреата премии сообщества имени Тарика Камеля. 

Год назад, когда мы были в Монреале, состоялось заседание в 

память о Тарике. Он скончался год назад. 
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Хочу воспользоваться этой возможностью, чтобы сообщить его 

семье, которая, как мне известно, слушает нас, что я очень 

горжусь тем, что сегодня эта награда вручается очень хорошему 

победителю. 

И говорю вам огромное спасибо. С нетерпением жду и 

продолжаю лучшую конференцию ICANN за всю историю. 

 Но должен сказать, что мне очень не хватает возможности 

увидеться с вами лично. 

  Большое спасибо. 

 

КРИС МОНДИНИ:  Спасибо, Йоран. 

Годовое общее собрание позволяет получить послание от 

сообщества, которое занимается ресурсами нумерации. Оно 

состоит из региональных организаций, предоставляющих все 

IP-адреса в мире. 

Органом, координирующим работу этих региональных 

регистратур, является Организация ресурсов нумерации или 

NRO. И мне очень приятно представить их действующего 

председателя исполнительного совета Оскара Роблеса (Oscar 

Robles), который выступит перед нами с докладом. 

  Добро пожаловать, Оскар. 
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ОСКАР РОБЛЕС-ГАРАЙ:  Спасибо, Крис. Спасибо за возможность выступить и рассказать 

вам о деятельности NRO. 

Меня зовут Оскар Роблес. Я председатель NROEC, 

Исполнительного совета Организации ресурсов нумерации.  

Я также являюсь генеральным директором LACNIC, 

региональной интернет-регистратуры Латинской Америки и 

некоторых стран Карибского бассейна.  

Очень надеюсь, что все присутствующие берегут себя и 

находятся в безопасности, и ваши семьи тоже. 

Как вы, возможно, знаете, RIR коллективно проводят десять 

региональных конференций в год, на которых собирается не 

менее 5000 человек, что аналогично общему количеству 

участников конференций ICANN. Как и ICANN, каждая из пяти 

регистратур ресурсов нумерации проводит свои региональные 

встречи в онлайн-формате, перенеся все усилия по наращиванию 

потенциала и взаимодействию с сообществом в этот формат. 

На этих мероприятиях наблюдался, как минимум, такой же 

уровень посещаемости, как и на предыдущих очных 

конференциях. И вполне вероятно, что для большей части 

нашего будущего взаимодействия с сообществом мы по-

прежнему будем опираться на онлайн-методы. На этих 

виртуальных встречах идет большая работа, ничем не 
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отличающаяся от традиционной. Но для ее выполнения 

чрезвычайно важен интернет. 

Думаю, что многие участники таких онлайн-встреч, 

воспринимают интернет как должное. И я не первый, кто 

говорит, что в отсутствие интернета последствия пандемии 

были бы намного хуже. 

Вот почему нам следует гордиться тем, что интернет принес 

реальные плоды. Он принес такую пользу, как никогда раньше. 

Нельзя сказать, что он не был нужен миру, поскольку это не так. 

Во многих регионах мира он был востребован как никогда. 

Интернет стал ключевым элементом, который позволил 

поддерживать экономическую деятельность, процессы 

обучения и эффективные связи. 

В последнее время в интернет-трафике произошли 

значительные изменения, при этом рост трафика в некоторых 

сетях составил до 30%. Контент перемещается из CDN, из сетей 

доставки контента, потому что можно кэшировать видеозвонки. 

Этот интернет, а не новый, дал такую возможность. 

Также наблюдается рост трафика IPv6, потому что, по-

видимому, домохозяйства лучше обслуживаются с IPv6, чем 

бизнес. Но дело в том, что даже с этими (невнятно) или 

запланированных изменений, не возникли повсеместно 

проблемы или отказы из-за этих изменений. Это тоже не только 
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приносит большое облегчение, но и является настоящим 

достижением интернет-сообщества. 

Исходная модель интернета — это централизованная, 

глобальная, симметричная, сквозная связь. Этот крошечный 

вирус COVID показал нам, насколько фундаментален принцип 

сквозного подключения, насколько критичны централизованное 

управление и работа и насколько необходима обществу 

глобальная связь.  

Я убежден, что в будущем мы узнаем гораздо больше о том, как 

работал интернет во время пандемии. Несомненно, есть уроки, 

которые нужно извлечь. Но это действительно большой успех, 

который, я думаю, подтверждает правильность нынешней 

модели интернет-технологий, организации и управления. 

Так что давайте гордиться этим интернетом, его принципами, 

его архитектурой, и давайте продолжим работу в органах 

управления на основе сотрудничества. 

Еще раз спасибо за ваше время. Надеюсь очень скоро лично 

встретиться с вами. 

А теперь пришло время передать микрофон Мартену Боттерману 

для вручения награды имени доктора Тарика Камеля. 

  Итак, передаю вам слово, Мартен. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Оскар. Спасибо. 

Я как раз с теплотой вспоминал о нашей первой встрече в 2008 

году где-то в Монтеррее. 

Итак, как уже объявил Йоран, мне выпала огромная честь 

представить вам лауреата первой премии сообщества имени д-

ра Тарика Камеля за заслуги по наращиванию потенциала. 

Год назад сообщество ICANN собралось в Монреале, чтобы 

почтить память нашего дорогого друга и коллеги д-ра Тарика 

Камеля. Сейчас, когда мы снова собрались вместе на ICANN69, 

мне вспомнилась способность Тарика объединять нас в общем 

страстном стремлении к выполнению миссии ICANN. 

Хотя Тарика больше нет с нами, его память живет в сердцах тех, 

кто был с ним знаком и имел удовольствие работать с ним. 

Как один из основоположников интернета, Тарик был известен 

во всем мире своим вкладом в управление интернетом, в том 

числе своей работой по созданию первого в Египте 

подключения к интернету. 

Хочу сказать его семье: спасибо, что присоединились к нам. 

Знайте, что нам очень не хватает Тарика. Вы всегда будете 

частью нашей семьи, и мы очень благодарны за то, что Тарик 

вошел в нашу жизнь. Я всегда буду помнить его не только за 

мудрость и теплоту, но и за его невероятную улыбку. 
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Тарик, спасибо за все, что ты принес в этот мир. 

Сегодня от имени Правления для меня огромная честь вручить 

первому лауреату премию сообщества имени д-ра Тарика 

Камеля за заслуги по наращиванию потенциала, награду, 

которая учреждена в его честь и отвечает его духу. 

В сообществе ICANN так много трудолюбивых людей, которые 

распространяют информацию о работе ICANN и призывают 

новых участников присоединиться и помочь нам выполнить 

свою миссию.  

Лауреат этой награды сегодня выделяется как человек, чей 

вклад и усилия в наращивание потенциала служат источником 

вдохновения для всех нас. От имени ICANN предлагаю 

присоединиться ко мне и поздравить Раману Биау (Ramanou 

Biaou). 

Раману, я не представляю, кто более достоин этой первой 

награды. Для меня большая честь работать в Правлении и 

поддерживать таких преданных и страстных членов сообщества, 

как вы. 

Раману работал без устали и потратил невероятное количество 

времени и усилий на то, чтобы помочь сообществу ICANN 

выполнить свою миссию. 
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Правление отмечает выдающиеся усилия по наращиванию 

потенциала, которые Раману инициировал и возглавил в 

Бенине и в регионе Западной Африки, включая, например, 

запуск DNS-форума Бенина, программу Женской академии 

DNS, мероприятие DNSathon (хакатон для DNS) и не только. 

Программы и инициативы, которые он запустил в Африке, 

открыли двери и навели мосты, так что многие из нас могут 

пойти по его стопам. 

Итак, Раману, когда мне выпала возможность сообщить вам о 

присуждении этой награды, на меня произвели огромное 

впечатление ваши скромность, оптимизм и преданность делу. 

Модель с участием многих заинтересованных сторон 

процветает благодаря таким членам сообщества, как вы, 

которые руководствуются нашим убеждением, что у каждого 

должно быть право голоса в ICANN. 

Спасибо, Раману, за все, что вы делаете для этого сообщества. 

Мои поздравления. И поздравляем с тем, что вы стали первым, 

самым первым лауреатом премии имени д-ра Тарика Камеля 

за заслуги по наращиванию потенциала. 

 Раману. 

Спасибо. 
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РАМАНУ БИАУ:  Спасибо, Мартен.  

Приветствую всех. Надеюсь, что у всех вас и у членов ваших 

семей все в порядке.  

Для меня большая честь получить эту награду. Я хочу выразить 

ICANN огромную благодарность за это. Это очень хорошее 

признание работы, которую мы ведем уже больше пяти лет в 

местном и региональном сообществе. 

Эта награда — благодарность за избранный мной путь работы 

на благо сообщества. Она также придает мне сил для 

продолжения (невнятно). Эта награда не только моя. Это также 

признание заслуг всех людей, с которыми я работал все эти 

годы над проектами (невнятно) DNS-форум, Женская академия 

DNS и DNSathon. 

Получение этой первой премии имени д-ра Тарика Камеля за 

заслуги по наращиванию потенциала также ко многому 

обязывает. Это будет и в дальнейшем оказывать положительное 

влияние на наше сообщество на местном и региональном 

уровне. 

Я и впредь останусь продолжателем работы покойного доктора 

Тарика Камеля. Он оставил нам всем богатое наследие в 

интернет-сообществе, и мы будем работать над его развитием. 

  Еще раз благодарю ICANN за эту награду. Спасибо всем. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Раману. 

Спасибо, и я рассчитываю увидеть и услышать еще больше в 

ближайшие годы. 

Итак, на этом наше заседание подходит к концу, но позвольте 

мне попросить вас остаться на связи. Мы проведем интервью с 

Крисом Дисспейном, членом Правления ICANN, который 

покинет Правление в четверг после девяти лет работы. 

Это интервью состоится вскоре после текущей встречи в том же 

зале заседаний Zoom. Настоящим я объявляю конференцию 

ICANN69 открытой и закрываю это заседание. Благодарю всех 

за участие. 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

  

  

  

 


